

23/03/2012

El 20 de marzo la ciudad brasileña de Guarulhos fue sede del Congreso Metropolitano de Agricultura Urbana y Periurbana de São Paulo. El Teatro Adamastor recibió entre sus participantes a representantes de la iniciativa de Mercociudades “IN: Innovación y cohesión social”, quienes presentaron ante la ciudad el proyecto Guarulhos Semeando o Futuro, resultante de la capacitación de IN.

---

Participaron en este encuentro representantes de prefeituras de la región (Diadema, Suzano, São Paulo, São Bernardo do Campo, Mauá, Guarulhos y Santo André), del gobierno federal y estadal, agricultores, académicos, junto a la coordinación del proyecto de Innovación y cohesión social y la coordinación de la Unidad Temática de Desarrollo Económico Local de Mercociudades (UTDEL). Durante la mañana del primer día del Congreso (20 de marzo) los participantes tuvieron la oportunidad de visitar huertas, y mantener diálogos con los agricultores, a quienes la prefeitura acompaña apoyando su trabajo y ofreciendo asistencia para la producción y comercialización, a través de la feria de productos orgánicos que todos los sábados desde el año pasado tiene lugar en Guarulhos.

Durante la apertura del encuentro, se destacó la importancia del Congreso como espacio de intercambio de experiencias, de avances en el posicionamiento de la agricultura urbana en la agenda política, y de articulación entre agricultores, organizaciones, academia y gobierno.

Asimismo, se destacó la importancia de actualizar la normativa sobre el tema, y el aporte que este encuentro producirá para alimentar y profundizar la agenda regional de agricultura urbana y soberanía alimentaria.

Sembrando el Futuro es un proyecto de la Prefeitura de Guarulhos, formulado a través de las capacitaciones de Innovación y cohesión social. Que por sus cualidades como propuesta inclusiva, integradora y sostenible, fue seleccionado para sus co-financiación con un monto de 55 mil euros. Cuenta además con el apoyo financiero de la Prefeitura de Guarulhos, y con contribuciones técnicas de la Organización de las Naciones Unidas para la Alimentación y la

Agricultura, la Municipalidad de Rosario (Argentina) y la Prefeitura de Belo Horizonte (Brasil).

Mayor información sobre el encuentro